

Una UCI móvil mostrará su trabajo a los vigueses

R.S. - VIGO - 10-11-2011

Compartir en:    

Los vigueses podrán conocer de cerca el trabajo que realiza una Unidad de Cuidados Intensivos, gracias a un autobús que llegará mañana a la ciudad dentro de la campaña "UCI es Vida" de la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias.

Es una iniciativa que recorrerá distintas ciudades españolas y que tiene como objetivo dar a conocer esta especialidad médica a la población y concienciar sobre su importancia a la hora de salvar vidas. El autobús se instalará en el Hospital Xeral-Ciés y podrán acceder, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer los equipos instalados. Durante la visita a Vigo, los intensivistas harán especial hincapié en todo lo relacionado con la reanimación cardiopulmonar. Es una práctica que se realiza en la UCI con el fin de asegurar la oxigenación de los órganos vitales cuando la circulación de la sangre de una persona se ha detenido.

Comentarios: 0

Palabras relacionadas: uci movil mostrara trabajo vigueses

Otras noticias de Vigo:

- > La Red Transeuropea de Transportes incluirá Vigo
- > Los universitarios cambian horas de estudio por dinero para Haití
- > Detrás do Marco inauguró una exposición con Patricia Moon
- > Trabajo adoptará las 'acciones pertinentes' si constata denuncias sindicales sobre las obras del nuevo hospital de Vigo
- > Trabajadores de FCC desmienten al edil de Limpieza de Vigo e insisten en que el Ayuntamiento plantea recortes y despidos

CONSTRUCCIONES
MARTINEZ Y SEOANE, S.L.
Raño, 3 - GUILLADE - Ponteareas - Tel.: 986 65 36 02 - Móvil: 619 63 10 00

COMENTARIOS

Escribe tu comentario

Nombre: Correo electrónico:

Comentario:

Para citar otro comentario escribe # y el número del comentario (sin espacio entre ambos), por ejemplo #1.

ATENCIÓN: Al enviar un comentario se acepta las condiciones de uso

Atlántico de la A...Z

Nuevo Toyota Yaris.
Va por delante.



Descúbrelo Pruébalo

Mejor educación más empleo



Súmate al cambio

Coches, motos, F1, rally, MotoGp...
motor.atlantico.net
Tu nuevo canal de motor

El tiempo en Vigo

Máx.: 13°C Actual: 10°C
Mín.: 9°C

**Adiós Chapuzas
Hola TuManitas**

Consigue GRATIS varios presupuestos para tu reforma



Enlaces destacados:





Televisión a la carta
Accede a todos los capítulos cuando quieras...
Selecciona Programa

castellano gallego
Acceso usuarios [¡Regístrate!](#)
[La Voz de Galicia.es](#)

portada **informativos** programas series películas novedades comunidad participa programación servicios contacto



(Hace 4 horas)

Porque la UCI, es sinónimo de vida

Imaginen poder colarse en una UCI y conocer de primera mano el funcionamiento de todos esos aparatos que salvan cada día a miles de personas pero a los que seguimos mirando con recelo. Pues bien, esta mañana nos hemos colado en una gracias a la campaña "UCI es Vida". Con la ayuda de una unidad móvil, la sociedad española de medicina intensiva nos enseña en Vigo el trabajo de sus especialistas.

Visto 53 veces

★★★★☆ 2 votos

Compartir: [Twitter](#) 1 [Mendeley](#) [Recomendar](#) 16

URL: <http://www.vtelevision.es/informativos/2011/11/11>

Insertar:

31,70 €	16 €	21,50 €
COMPRAR	COMPRAR	COMPRAR

[casadellibro.com](#)



AREA METROPOLITANA

El agua del río Maceiras se tinte de marrón

El agua del río Maceiras a su paso por Redondela se ha visto afectada en las últimas horas por un vertido que también afectó al río Alvedosa, al confluír ambos en el casco urbano.

La mancha ha ido perdiendo intensidad, aunque las primeras horas del vertido causó un gran revuelo en Redondela.

Leer más...

DEPORTES

El Náutico de Vigo comienza la temporada otoñal con el XIII Trofeo Puerto de Vigo

Una treintena de de Cruceros ORC y monotipos Platu 25 participan en la XIII edición del Trofeo Puerto de Vigo que arranca mañana sábado a las 15.00 horas y tendrá continuidad los próximos 19 de noviembre y 3 de diciembre. En la presentación, el presidente del Náutico de Vigo, Franco Cobas estuvo acompañado por el presidente de la Autoridad Portuaria, Ignacio López-Chaves, el Comodoro, Ramón Ojea y el responsable del Trofeo, Manuel Rodríguez.

Portada > VIGO > La UCI salva vidas

Abel Caballero bromea con mandar el "cobrador del frac" a la Diputación de Pontevedra.

La UCI salva vidas

Viernes, 11 de Noviembre de 2011 13:40 Redaccion

Usar puntuación: / 2

Malo Bueno

El servicio que se dispensa en la Unidad de Cuidados Intensivos es un gran desconocido para muchas personas. Con el objetivo de dar a conocer la labor que se desarrolla en la UCI, la empresa que gestiona estos servicios en España, Semicyuc, aparca hoy un autobús frente al Xeral con el equipamiento que contiene una UCI. En contra de lo que puedan opinar muchas personas, la Unidad de Cuidados Intensivos salva vidas. Concretamente, cerca de un noventa por ciento. En nuestra ciudad, existen 40 camas de UCI, que atiende anualmente a 1.150 pacientes.

Una de las funciones de la Unidad de Cuidados Intensivos, es la reanimación cardiaca. En este autobús, una residente nos enseña los primeros pasos para salvar una vida cuando existe una parada cardiaca.

En caso de no poder salvar la vida de un paciente, en la UCI, siempre se puede salvar la vida de personas que esperan por la donación de un órgano. Una persona transplantada de hígado nos relata cómo cambió su vida tras la operación. La UCI salva vidas. A través de esta iniciativa que, en Galicia, sólo recalará en Vigo, podemos comprobarlo en directo.

Share

0

ESCRIBIR UN COMENTARIO

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Restan: 1000 símbolos

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Marcadas



ELECCIONES 20N

El PSOE apuesta por las inversiones públicas

El BNG quiere conocer los problemas de la Universidad

Carmela Silva acusa a la Xunta de privatizar la sanidad en Galicia



Concurso Celta de Vigo

INDEMNIZACIONES NCG

¿Que opina sobre las millonarias indemnizaciones de NCG?

- Son excesivas y deberían devolverlas
- Deberían ser controladas
- Me parecen bien, son justas

- Solicitud de copias de programas
- Anunciarse en Televigo
- Concurso Celta de Vigo
- Consulta Médica

- Información corporativa
- Sala de Prensa
- Contacto

TELEVIGO

Conde de Torrecedeira 17, bajo
36202 VIGO
Tel. 986 447 105 - 986 435 973
Fax: 986 431 077
televigo@televigo.com

VIGO

ENTREVISTA

ÁNGEL CARRACEDO

Dirige el Instituto de Medicina Legal y el de Genómica

“LA GENÓMICA ES UNA REVOLUCIÓN EN MEDICINA, LAS APLICACIONES QUE TIENE SON ENOMES”

R.S. VIGO
rsuarez@atlantico.net

La Facultad de Biología de la Universidad de Vigo y la revista “Investigación” organizaron ayer una conferencia en el Centro Social Novacaixagalicia, que impartió Ángel Carracedo, director del Instituto de Medicina Legal y director de la Fundación de Medicina Xenómica del Sergas, entre otros cargos en sociedades científicas nacionales e internacionales. ¿Por qué la genómica va a revolucionar la medicina?

No lo va a hacer, ya lo está haciendo porque tiene aplicaciones muy importantes en medicina, fundamentalmente en la medicina clínica, creo que en este momento todas y cada una de las especialidades demandan análisis genómicos y de hecho la Fundación Galega de Medicina Xenómica tenemos más de 20.000 pacientes por año, es un trabajo enorme. Y está revolucionando además el diagnóstico, cada vez tiene más importancia no solo para enfermedades genéticas sino con un componente genético como el cáncer, y ya no digamos en otras facetas como puede ser la medici-

na forense, donde pasamos de no poder hacer nada a hacer identificaciones de individuos a partir de muestras mínimas y cosas que hace años nos parecerían de ciencia ficción. El número de aplicaciones es enorme, es una revolución. ¿Ayuda a curar o no tanto?

A lo que más ayuda es a diagnosticar, pronosticar y también a tratar. Es una medicina muy predictiva, muchas enfermedades se pueden diagnosticar antes de padecerlas y se pueden prevenir, por tanto claro que ayuda a curar. A curar directamente es menos frecuente pero la terapia génica es ya una realidad para muchas enfermedades. También se aplica en fármacos. La farmacogenómica es una realidad, la medicina personalizada, por lo menos hay una docena de medicamentos que antes de darlos hay que hacer análisis genómicos para ver si es apropiado para ese paciente y cada vez irá a más. ¿Cuáles son sus prioridades en la investigación?

Nosotros tenemos un trabajo práctico muy grande, trabajamos para todos los profesionales del Sergas que demandan análisis pero también investigamos, aparte de la ge-



Ángel Carracedo, minutos antes de su conferencia en Vigo.

LYDIA MIRANDA

LAS FRASES

“Es una medicina muy predictiva, muchas enfermedades se pueden diagnosticar antes de padecerlas y se pueden prevenir”
“Realizamos análisis genómicos para todos los profesionales del Sergas que lo demandan, tenemos más de 20.000 pacientes al año, es un trabajo enorme”

nética forense, en genética clínica y sobre todo enfermedades raras, neurológicas, psiquiátricas, cáncer y enfermedades cardiovasculares. ¿Algún avance en el cáncer? Estamos buscando el componente en la identificación de marcadores de cáncer de mama y colon que no es hereditario, es esporádico pero tiene un componente hereditario también, estamos haciendo un trabajo relevante en esto.■

El Concello acepta arreglar las inundaciones de López Mora 5

R.S. VIGO
rsuarez@atlantico.net

La empresa concesionaria del servicio de abastecimiento y saneamiento del agua, Aqualia, comenzará hoy los trabajos para resolver las graves inundaciones que padecía la comunidad de propietarios de López Mora 5, tras las obras de humanización realizadas en esta calle.

Tras múltiples gestiones realizadas por estos vecinos, más de 300 personas que llevaban más de un mes sin agua caliente ni calefacción, el gobierno municipal accedió a recibirlos y a atender sus demandas. La solución pasa ahora por construir un nuevo pozo en el subsuelo para desviar las aguas de este edificio y de un vial colindante, con el fin de evitar la continuas inundaciones del cuarto de la caldera cada vez que viene una lluvia torrencial. En cuarenta años nunca se había vivido esta situación en el edificio “Gulsa” y esto movilizó a los vecinos, que sufrieron cuatro inundaciones desde agosto. Estos propietarios comprobaron que en el pozo situado frente a su edificio, que antes recogía el agua de López Mora y de las arquetas de esta comunidad, se habían colocado cuatro tuberías más, que pasaron a recoger el agua de Camino de Pazos y las que vienen de la Calle Ourense (que casualmente dejaron de tener los desbordamientos que tenían) ya que, según pudieron saber, en esta última no se podía incrementar el colector, al interferir un garaje que ocupa espacio en la calle Pérez Bellas.■

Investigadores vigueses estudian en Cádiz el cambio climático

REDACCIÓN VIGO
localad@atlantico.net

La expedición científica internacional 339 del Programa Integrado de Perforación Oceánica comenzará el próximo 17 de noviembre en las Islas Azores a buscar las huellas de los cambios pasados en el clima y la circulación oceánica bajo el fondo submarino profundo del Golfo de Cádiz y el oeste de Portugal.

La campaña está liderada por el profesor Javier Hernández-Molina, de la Universidad de Vi-

go, y por Dorrik A.V. Stow, de la Heriot Watt University (Edimburgo), y está compuesta por un equipo de 34 investigadores de trece países diferentes, junto a un completo grupo de técnicos, equipo de perforación y tripulación.

El buque “JOIDES Resolution” zarpará desde las Azores hacia el Estrecho de Gibraltar para explorar los sedimentos entre el fondo marino profundo y el límite de la placa tectónica africana con la europea.

Al respecto, Stow explicó que nunca antes se han obtenido sedimentos “más allá de los primeros metros bajo el fondo marino y nunca se ha perforado en una exploración científica”.

La expedición, cuya preparación ha durado ocho años, persigue varios objetivos, como estudiar las circunstancias de la apertura del Estrecho de Gibraltar, su impacto sobre el clima global o la actividad tectónica reciente en la zona y la evolución de los fondos submarinos.■

Una UCI móvil mostrará su trabajo a los vigueses

R.S. VIGO
rsuarez@atlantico.net

Los vigueses podrán conocer de cerca el trabajo que realiza una Unidad de Cuidados Intensivos, gracias a un autobús que llegará mañana a la ciudad dentro de la campaña “UCI es Vida” de la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias.

Es una iniciativa que recorrerá distintas ciudades españolas y que tiene como objetivo dar a conocer esta especialidad médica a la población y concienciar sobre su im-

portancia a la hora de salvar vidas.

El autobús se instalará en el Hospital Xeral-Cies y podrán acceder, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer los equipos instalados.

Durante la visita a Vigo, los intensivistas harán especial hincapié en todo lo relacionado con la reanimación cardiopulmonar. Es una práctica que se realiza en la UCI con el fin de asegurar la oxigenación de los órganos vitales cuando la circulación de la sangre de una persona se ha detenido.■